
　
平成１８年６月第４回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成１８年５月３１日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 由田　　隆
市民

きょうどう

１　市長の政治姿勢について　(1)市政の課題解決にむけての取り組み（１０次総・若者定住
化・市民参画条例・斎場・上水道・省エネの今後）　２　教育行政　(1)教育基本法　・学校現
場の課題

2 瀬尾　　学
市民

きょうどう
１　首長と議会の望ましい関係について　(1)専決処分について　(2)省エネルギービジョン策
定事業について

3 福井　康夫
市民

きょうどう
１　市長の政治姿勢について　(1)収入役の廃止について　(2)審議会のあり方について　(3)
特別職・市長の退職金について　２　地域省エネビジョン策定見直しについて

4 川部　　洋
市民

きょうどう
１　総合計画の実現について　２　市民の手によるまちなみ景観保存について　３　保育園
の廃園について　４　情報管理について　５　交付税と特例債について

5 坂井　　徹
市民

きょうどう
１　倉吉市介護保険制度の問題点と今後の対応について　２　倉吉駅橋上化について

6 石田　政彦
市民

きょうどう

１　国民健康保険運営について　　(1)国保会計の現状　(2)適正な基金高と今後　(3)平成１
９年度の国保料への対応　２　環境施策について　(1)４月臨時議会に於ける施政方針の中
で、「今年は特に生ごみの分別による堆肥化等の研究を進める中で・・・」とあるが、具体的
にどういう意味か？　(2)環境に対する市長の観点と姿勢

7 段塚　廣文
くらよし
・前進

１　平成１８年度施政方針について　(1)職員の資質向上対策　(2)若者の定住化促進対策
(3)地域雇用創造アクションプラン　２　倉吉市財政健全化計画について　３　新倉吉市行政
改革大綱について　(1)新倉吉市行政改革大綱に基づく実施計画について（計画表に基づ
き）　４　事務事業の民間委託について　５　勤勉手当制度の整備について

8 金光　　隆
くらよし
・前進

１　固定資産税について　２　斎場の建設について

9 佐々木敬敏
くらよし
・前進

１　市長の政治姿勢について　(1)農業振興について　(2)若者定住について　(3)NEDOにつ
いて

10 丸田　克孝
くらよし
・前進

１　若者の定住化促進（子育て支援の充実）　(1)産前、産後休暇中の保育料について　(2)
一人親（父子）家庭の支援について　２　少子化対策　　(1)不妊治療への低利融資につい
て　(2)１歳未満の乳児の福祉施設　３　安心して暮らせる生活環境の構築　(1)通学路、防
犯灯、不審者対策等の成果と現状

11 福谷　直美
くらよし
・前進

１　若者定住の施策について　２　倉吉文芸の廃刊について　３　小鴨地区パチンコ店出店
について

12 中野　　隆
くらよし
・前進

１　特別職の退職金について　２　グリーンスコーレ関金について

【各個質問】

1 杉山　慶次 公明党
１　がん対策について　２「幼児視野体験メガネ」について　３　児童生徒の「早寝・早起き・
朝ご飯」について　４　景観まちづくりについて

2 鳥飼　幹男 公明党

１　聴覚障害者のバリアフリー対策について　(1)公的施設の「耳マーク」設置について　(2)
コミュニケーション支援事業の利用者負担金について　(3)手話通訳者の養成及び派遣事
業について　(4)聴覚障害者の活動拠点の提供について　２　飲料水の安全対策について
３　くらよし若者広場の若年者就業支援について

3 高田　周儀 公明党 １　地域生活支援について　２　省エネ　３　新市ブランド化事業

4 佐藤　博英 日本共産党
１　健康診断について　２　子育て支援について　３　格差社会について　４　看護師不足に
ついて

一　般　質　問　発　言　通　告　表


